だより

ふるさと大好き、ふれ合い支える子 たのしく学び、考える子 っよい心で、やさしい子 いつもすこやか元気な子

能代市立二ツ井小学校 令和3年11月18日(木)№26

ニツ井のすごい工場 ~3年生「県北パネル」工

9日、「木のまちニツ井」を勉強している3年生が、麻生ある「県北パネル」されを見学しました。

木材カット、圧縮、製品の組み立て、塗装、梱包の工程を見学して、山から切り出された木がどのように加工されてどこへ運ばれているのかを知ることができました。 子どもたちは、仕事の上で工夫してることや大変なことなどをたくさん質問して理解を深めていました。

製品のほとんどは首都圏に、中には九州や北海道まで運 されていることやディズニーランドの椅子に使われている。 部材を作っていることにビックリしていました。 帰りには、子どもたちの名前が入った秋田杉のコースターをお土産にいただき、みんな大満足でした。 県北パネルさん、お忙しいところ対応いただきありがと





9日に第2回学校運営協議会が開催され、学校と地域の課題、今後の連携・協働について話し合いが行われました。

学校の課題として、虫歯のある児童生徒数の平均

学校の課題として、宝閣のある児童生徒数の平均が郡市平均の倍以上いて、なかなか治療が進まないこと、少子化の影響でチームスポーツの存続が厳しい状況にあることを伝え、意見を伺いました。 委員の方々からは、もっとたくさんの地域の方々からご意見をいただく「熟議」を実施することを提案いただき、テーマは、「子どもたちのスポーツを取り巻く環境について」としました。

今後、日程を調整して関係者に集まっていただき 話し合いを持つ予定です。この後、多くの関係の方 スにご案内を差し上げますので、是非参加ください。





金づち」の使い方のプロに! ~4年生「木工教室」~





16日、「秋田建築労働組合二ツ井支部」さんによる「木工教室」が、4年生を対象に開催されました。
木で、ものづくりを楽しむことと、大工さんの仕 事を知ってもらうことを目的としています。

今回は、ひのきのキットを使ったイスづくりです。 キットなので、脚の組み立てまでは簡単にできましたが、座面の天板を脚に釘で打ち付ける作業に四苦ハ苦。講師の大工さんに釘の打つ場所をドリルで穴をあけてもらい、金づちの使い方を指導していただるなった。 くと、あら不思議。みんなが大工さんのような金づ

ちさばきになり、立派なイスが完成ました。 これを機会にものづくりと大工さんに興味を持つ 子どもたちが増えるといいですね。







おめでとうございます

【第8回 能代市山本郡ミニバスケットボールU10交流大会】

〇優秀選手賞 秋林 颯弥 下山 大翔 七尾心陽奈 安部希唯菜

【第13回 山のはちみつ屋カップ】

○新人U-10の部 優 勝 きみまちウィンズ

【第35回 秋林カップバドミントン大会】

○女子1年シングルス 準優勝 安井 美希

【令和3年度能代山本秋季柔道大会】

○5年生の部 優 勝 安井 蓮音 ○4年生の部 第3位 成田 颯







